



# PRI en San Lázaro condenó los nombramientos en el Inai



Las y los diputados federales del **Partido Revolucionario Institucional (PRI)** se posicionaron en contra de los nombramientos que realizó el Senado de la República en relación a los próximos comisionados del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (**Inai**), esto por promover al segundo peor evaluado de los 48 aspirantes que se registraron a la convocatoria.

A través de un comunicado, la bancada tricolor condenó este jueves 2 de marzo que se seleccionara a [Rafael Luna Alviso](#), pues se trata de un perfil de baja calidad para que forme parte del Consejo del organismo dedicado a transparentar la información de carácter público para las y los mexicanos.

“Condenamos que con trucos se haya incluido en la boleta de votación a Rafael Luna, quien no figuraba entre los candidatos finalistas, pero sí entre los peor evaluados de los aspirantes, además de que no cuenta con la experiencia necesaria en la materia”. [...]